

学校だより 10月号  
令和6年10月1日(火)

「誇・光・力」  
錦江中!



## 第17回体育大会を振り返る

校長 平國 弘明

令和6年9月15日(日曜日)。午前7時30分、昨年より1時間早め、開会式を開始した。猛暑が続き、かつ、データから11時を過ぎると30℃を越えることが予想された。そこで、熱中症リスクの軽減ため、計画の段階で、開始時間を早めることを決めた。種目をできるだけ削ることなく、競技時間を午前中で終わらせ、昼食の時間も確保するための工夫でもあった。

時間を遡ること、2時間半。午前5時。PTA会長さん、校長、教頭、体育主任で天候を判断。空には星が輝いていた。水溜まりがいくらかあったものの、本校の校庭は水はけよいので、時間通りの実施を決定した。6時過ぎには、保体部長を始め、生徒が登校し始め、椅子搬入や係の仕事の準備を進めた。先生方も早めに出勤され、それぞれの準備を進められていた。

7時15分、健康観察を含めた出席点検、職員打合せ後、開会式が予定時刻に始まる。開会宣言、あいさつ、競技上の注意、生徒代表宣誓と続いた。思いのこもった実にりっぱな宣誓で、今大会の成功を予感させる素晴らしいものだった。

エール交換から競技へと進む。俵担ぎは、昨年以上に白熱。会場からは割れんばかりの拍手や声援が送られ、新記録も5つ生まれた。100m走ではゴール付近の状態に不安があったものの、怪我なく競技を終えられ、安堵した。続く「みんなでじゃんぷ♪」。唯一の学年学級対抗種目。予行



では生徒数の最も多い2年生が下馬評をひっくり返し1位となっていた。さあ本番。順調に回数を伸ばす3年の2クラス、苦戦する1年、勢いをやや欠いた2年。学校 NO.1 は3年1組が勝ち取った。続いて、学年種目。1年は赤、2年白が勝利。3年は新種目「君のなわ(縄)」、綱引きである。紅白生徒の闘いは、白が粘るも赤が押し切った。続いて紅白保護者同士、まれに見る熱戦となる。時間制限が設定されていなかったため、勝負が決するまで続けられた。一進一退の攻防が続く。保護者の方々は、時間がえらく長いと感じられたことだろう。勝負が決した瞬間、力を出し尽くしたという姿だった。最終戦は、生徒・保護者連合同士の勝負。生徒、保護者ともに勝った赤組が有利かと思われたが、白が奮起、勝利する。白組の歓喜と驚きの表情が印象的だった。



100m決勝は予選を勝ち抜いた各学年2名計6名で疾

走。男女とも3年生が勝ち、新記録も1つ生まれた。3年ダンス、恥ずかしさが多少ありつつも、元気いっぱい3年生らしさを表現した。紅白対抗リレーは、紅白男女6名ずつ2チームが好レースを展開し、これをもって競技終了となり、昼食時間に入った。昼食後は、部活動紹介、PTA種目があり、最後は応援団演舞で締めくくられた。紅白ともにやはり本番が最高だった。一人一人の成長を感じる演舞だった。

結果は応援、競技ともに赤組が勝利。白は破れたとはいえ、精一杯、応援し、競技する姿を見せた。双方のがんばりが、体育大会を成功に導いたことはいまでもない。両軍の選手役員団、応援団、保体部長の労をねぎらいたい。

最後に、多数の来賓、地域の皆様、各ご家庭の観戦をいただきありがとうございました。また、今年も桑原組様と大山組様よりミスト付き扇風機の貸与を受け、テント周辺の気温を下げる事ができました。お世話になった関係の皆様すべてに感謝申し上げます。ありがとうございました。

○体育大会新記録！おめでとう！！

1年女子 俵かつぎ

記録4分19秒 宮ヶ原 李歩

1年男子 俵かつぎ

記録2分00秒 川越 頼斗

2年女子 俵かつぎ

記録4分04秒 小園 綾奈

3年女子 俵かつぎ

記録2分56秒 鎌田 明花

3年男子 俵かつぎ

記録6分33秒 常川 和暉

女子選抜100m走

記録15秒03 3年 原田 瑤怜



○図画作品、展示しています。

9月9日(月)から、肝属郡医師会立病院にて、以下の本校生徒の図画作品が展示されています。

1年 竹内 煌龍人さん

1年 松山 蓮聖さん

1年 森田 結衣さん

2年 祝 李々花さん

2年 久保 貴也さん

2年 野村 優桜さん

2年 水口 優奈さん

3年 菖蒲 結七さん

3年 富田 冬哉さん

3年 入船 葵衣さん



1学期や夏休みに取り組んだ作品の展示です。機会があるとき、ご覧になられてはいかがでしょうか。展示期間は11月11日(金)までです。

○10月の家庭教育学級について

前号でもお知らせしていた家庭教育学級について、第4回と第5回の案内を生徒便で配布しています。

●第4回家庭教育学級

10月18日(金) 19:00~ 錦江中

『ジェルキャンドル製作』

※町文化祭出品作品製作です。

※PTA研修部の年間活動企画です。

●第5回家庭教育学級

10月20日(日) 11:30~

錦江町ゲストハウスよろっで

『子ども食堂について』

※ゲストハウスよろっでにて、ランチをとりながら子ども食堂について知っていくプログラムです。

また、9月20日(金)に開催された、第3回家庭教育学級にご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございます。ハンセン病問題を通して、私たちが無意識に持つ偏見や差別の感覚を、どのように冷静に俯瞰し、判断し、コントロールするのかという、人間の本质について問いかけるお話でした。



○スマホのお約束(参考に)

- 1.家でスマホ使用は( )だけにする!
- 2.スマホの利用は( )時まで!
- 3.アプリのダウンロードは事前相談!
- 4.スマホには年齢に応じたフィルタリングを(保護者の義務です)!
- 5.必要に応じて保護者が確認する!
- 6.(食事中、会話中など)「ながらスマホ」はしない!
- 7.ネットショッピングは保護者に相談してから買う!勝手に課金しない!
- 8.ネット上に、自分や友だちの写真や名前・住所などをアップしない!
- 9.ネットで出会った人と、気軽に連絡先交換や写真動画の送信をしない!(ファミリールール)
- 10.( )!  
小生の家では6番を最優先に考えています。スマホという道具の「使い方」を親子でしっかり確認しましょう。

○10月のスクールカウンセラー  
来校日程について

10月25日(金) 午前中

保護者の皆さんも、子育て等お悩みのある方は、中学校までご連絡ください。